

# 青高1年次通信

第5号  
令和2年9月30日発行  
10月号



朝晩は肌寒い日が増えてきて、暑かった夏も過ぎ去ろうとしています。季節の移り変わりを確実に感じる今日この頃です。先日、全国的に学校行事の中止や縮小化に向かう中、教室展示はやむを得ず中止としましたが、ステージ発表や体育祭等では持てる力を最大限発揮できた学校祭が開催されました。



吹奏楽部は全員が1年次生！初心者もいる中練習を重ね、綺麗な音色が体育館に響きました。癒しです！



1組「マル・マル・モリ・モリ！」と「ハッピー・ジャムジャム」に合わせてダンス。2. 3年次生からは「かわいい〜♡」の声も。



「男の勲章」などの曲に合わせて踊る個性あふれる2組、男子も女子も衣装も抜群！一丸となりました！



夏休みから練習を重ねてきた3組のダンスは”So Cool!”。「かっこいい・・・」とつぶやく人も。



家庭クラブでマスクなどを売る生徒たちの笑顔がまぶしい！お茶も上手に立ってます！人気のコーナーでした！



はちまきは布の裁断から、縫製、クラス名のデザインなど協力してがんばりました！のぼりはどのクラスも1年次生とは思えない出来栄え。暑い夏の土曜日に学校に来て、汗だくで色を塗っている姿は青春そのもの！



「大縄跳び」「一輪車競争」クラスもペアも息を合わせて！



「借り人競争」・・・かっこいい人と言われ喜んで協力してくれて。クラスの応援も背に受けて走る。



担任の先生も走りました！さて、見つけられますか？      フィナーレはカラーボールをみんなで投げました！

## だっぴ！

9月10日、産業社会と人間の時間に以前ご案内した「だっぴ」が無事行われました。



企画の段階から当日実施まで事前に多くの方がたくさんの時間をかけて準備をして下さって実現。写真左にあるように、40名近くの大人の方や大学生さんが校内で事前打ち合わせをして当日を迎えました。実施後のアンケートから生徒の感想をいくつか紹介します。「大学生、大人の方から、様々な経験をし、それぞれの道を選んだお話を伺って、とても勉強になりました」「笑顔が大事だとあらためて感じました。今日お話しした大学生や大人の方に『笑顔がすてきだよ』と言われてとても嬉しかったです。」  
「丁寧に生きていくこと。この言葉は自分の望む生き方だと思った。」

行事ごとに一枚、一枚大人に向けて脱皮しつつある1年次生です。      年次主任      宮本 晶子